



収穫の秋～稲刈り&脱穀



10月16日(月)は
全校生徒による『**稲刈り**』、11月7日(火)
は1年生による『**脱穀**』
が行われました。春、田
んぼで泥んこになりな
がら行った田植えから



5か月。真夏の酷暑にも耐えた稲穂は、秋になって大
きく実を膨らませ、収穫の時期を迎えました。

『**稲刈り**』は、学年ごとに2時間、手刈りで稲穂を
刈りました。稲作実行委員会のメンバーが、この日に
向けて「稲架」を準備。当日も朝早くから稲刈り道具の準備をするなど尽力し
てくれました。地域のボランティアの方々もお手伝いに駆けつけ、鎌の使い方
やしゅろ縄での稲穂の束ね方のレクチャー、落穂拾いの見守り等をして下さい
ました。みなさんに感謝です。収穫された稲穂は、「稲架」にかけて干しまし
た。昔ながらの天日干しです。



『**脱穀**』は、1年生が学級ごとに行いました。みんな曇まみれになって頑張
りました。八児中学校で24年間続いた稲作体験学習の最後の『稲刈り&脱穀』
～今年も豊作です！！

今後、学年ごとに新米を使っの『**収穫祭**』を計画しています。また、今年
は稲作体験学習の集大成。自然の恵みやお世話になった方々に感謝の気持ちを
込め、稲作実行委員会が中心になって、12月23日(土)に『**感謝祭**』(参
加希望制)を企画しています。こちらも楽しみですね！



1年生夢授業



11月2日（木）、1年生がキャリア教育『夢授業』を行いました。『夢授業』とは、一般社会で楽しく熱心に働くさまざまな職業人をお招きし、「仕事のやりがい」や



「働くよろこび」について生徒達と対話するプログラムです。当日は、12業種のボランティアの方々のお話をローテーションで伺うことができました。また、教員を代表して、本校の渡邊先生が教師についてのプレゼンを行いました。生徒達は熱心に耳を傾け、活発に質問する等、「将来の夢」を考えるきっかけになったよう



です。最後に講話してくださった落水さんのお話もとても心に響きましたね！！

5組♡済美保育園児と芋掘り交流



11月14日（火）、5組と済美保育園児の交流『芋掘り』を行いました。6月7日（水）、一緒に植えた芋苗は、土中で大きく育ち、驚くほど大きなサツマイモがゴロゴロ！！園児たちの大喜びする声に目を細めながら、かいがいしくお世話する5組の生徒達がとても頼もしく見えました。このサツマイモ、感謝祭の豚汁にも活用予定です！！

生徒会執行部役員交代式

11月7日（火）、生徒会執行部役員交代式が行われ、新生徒会三役・専門委員長・副委員長の新生徒会役員が任命されました。八児中の新たな一歩～全校生徒で生徒会活動を盛り上げていきましょう！！



生徒会長	伊勢あきほ（2年2組）	肥川	莉久（1年1組）
副会長	村岡 瞳（2年2組）	吉原	羽音（1年1組）
書記	行木 結香（2年1組）	浜崎	萌那（1年1組）
文化	甲斐 大地（2年2組）	後藤	峻太（1年2組）
生活	尾川 心音（2年1組）	日高	愛琉（1年2組）
美化	檜崎 愛華（2年1組）	中山	優菜（1年1組）
保健	杉本 珠奈（2年2組）	棚田	隼冬（1年1組）
体育	坊野 拓斗（2年1組）		